

L' [INSTITUT PAUL BOCUSE](#) / T : 04.72.18.02.20 (siège à Ecully) veut développer ses partenariats à l'international. Un campus doit ouvrir en Russie et 20 à 25 M€ seront investis dans l'aménagement d'une propriété à proximité du château du Viviers. Ces projets interviennent alors que l'Etat a reconnu l'école au début du mois de septembre. L'Institut compte 7 campus dans le monde et plus d'une vingtaine d'accords avec des établissements dans le monde. Dès janvier prochain, des étudiants pourront effectuer un semestre dans une école japonaise. Un projet de centre à l'Ile de la Réunion est porté pour des formations professionnelles vers des personnes en reconversion et des étudiants en formation initiale. L'ouverture du nouvel ensemble suite à l'achat de la propriété d'1 ha est prévu pour septembre 2020.